

Genf 2013: Kia wird Concept Car enthüllen

Kia wird auf dem Genfer Autosalon 2013 (7. - 17.3.2013) eine sportliche Studie mit urbaner Ausrichtung vorstellen. Der Zweitürer soll eine kraftvolle Linienführung mit einer neuen Variante der „Tigernase“, wie für die Marke die typische Konfiguration von Kühlergrill und Scheinwerfern genannt wird, kombinieren.

Die Studie soll sich optisch an aktuelle Kia-Modelle anlehnen, aber auch den Weg in den Ausbau des aktuellen Designs weisen. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Kia Concept Car.



Kia Concept Car.



Kia Concept Car.



Kia Concept Car.